

「神戸市新型コロナウイルス感染症対策第3次対応検証結果報告書」に対するご意見

1. 募集期間 2023年8月25日（金曜）～9月22日（金曜）

2. 意見数 6件

※いただいたご意見については、主旨を損なわない程度に要約しています。

項目	概要
感染拡大防止対策と医療提供体制の確保	将来の感染症対策では、海外発生の段階から、政治的な思惑を排除して科学的・合理的な対策をして欲しい。 今後の感染症は、南海トラフとの同時発生も懸念されるので、それらを想定した備えをお願いします。
感染拡大防止対策と医療提供体制の確保	各区にあった保健所を復活して欲しい。 増員した保健師数の維持はいいと思います。 保健師は国家資格のある職種なので、市民が病気にならないようにする保健指導の仕事をしっかりとって欲しい。
報道対応と広報	陽性と判定された後の様々な支援活動は理解できたが、それ以前に、一人暮らしで誰の介助も要請不可な人間に対する支援が知りたかった。 ひとりでも端的な対処を示したQ&Aをホームページに掲載して置いて欲しい。
その他	感染症対策により外出をしなくなり、近所に買い物も行けない程に弱ってしまった。 そうならないための予防と対策について、身近な地域で行って欲しい。
その他	本当に無駄な感染対策とやらを押し付けられた数年間だった。
その他	そもそも新型コロナは既知の感染症に指定される指定感染症でした。つまり風邪。 新型インフルエンザ等感染症指定は特例承認治験ワクチン強行の根拠です。 こんな大茶番劇を誰も止められず、今も続けることに抗議します。